

Escuela de Básquetbol Femenino de La Ligua alista su participación en cuadrangular final de FEMICENTRO 2022

Después de su excelente presentación en los partidos correspondientes a la fase previas del certamen, donde logró adjudicarse el primer lugar de la zona Cordillera, la Escuela Municipal de Básquetbol Femenino U11 de La Ligua, se prepara para disputar el cuadrangular final de la Liga FEMICENTRO 2022.

La gran final del torneo formativa, a desarrollarse este sábado 24 de septiembre, en la localidad de Pirque, Región Metropolitana, el quinteto local, dirigido por los profesores Diego Tapia y Roger Lobos, deberá medirse, a eso de las 11 horas, con el representativo de Puente Alto. En el segundo encuentro, se verán las caras las escuadras de Excea y Libertad 50.

Anuncio Patrocinado

Los quintetos vencedores de cada llave, jugarán la final a partir de las 16,30 horas, mientras que la disputa por el tercer lugar del certamen, se desarrollará a partir de las 15 horas.

Cabe señalar que el campeonato, en su etapa previa, convocó la participación de 28 equipos, agrupados en zona Centro, Cordillera, Costa y Sur, donde las jugadoras liguanas, demostraron garra y solvencia para ganar su zona y clasificar entre los mejores conjuntos del campeonato.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Escuela de Básquetbol Femenino de La Ligua alista su participación en cuadrangular final de FEMICENTRO 2022

La participación de la Escuela de Básquetbol Municipal en este tipo de torneo tiene una gran importancia para desarrollar y mostrar el talento de las deportistas Liguanas, además que todos los que participan de las Escuelas Municipales en general.

y tú, ¿qué opinas?